

Pelatihan Tari Sigrak Kumandang

Oleh: Dra. Ni Nyoman Seriati, M.Hum.

ABSTRAK

PELATIHAN TARI SIGRAK KUMANDANG BAGI GURU SMP KAB. BANTUL DIY

Oleh:

Ni, Nyoman Seriati, Trie Wahyuni, Titik Agustin, Endang Sutiyati, Agus Untung
Yulianta

(ni_nyomanseriati@uny.ac.id)

Jurusan Pendidikan Seni Tari Fakultas Bahasa dan Seni
Universitas Negeri Yogyakarta

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian pada masyarakat (PPM) yang berhubungan dengan Kurikulum seni budaya SMP pada seni tari, terdapat materi tarian sigrak kumandang, oleh karena itu perlu adanya kesamaan dalam proses pembelajaran yang sinergis, sehingga tujuan dari pelatihan ini dapat memberi pemahaman dan apresiasi dalam menghargai seni budaya. Pelaksanaan di lapangan memunculkan masalah bagi guru seni karena wawasan dan keterampilan terhadap seni tarian sigrak kumandang masih kurang pemahaman yang mendalam.

Bentuk dari kegiatan berupa workshop yang difasilitasi sekolah untuk para guru dalam rangka meningkatkan keterampilan dalam pengembangan diri sebagai guru seni, masih belum merata. Oleh sebab itu dalam pelaksanaan di lapangan usaha untuk meningkatkan diri dalam mempelajari tari-tarian dan tugas pengamatan terhadap tari sigrak kumandang hanya melalui unggahan youtube saja, tanpa diberikan penjelasan maupun berdiskusi sambil siswa mengamati tarinya. Kondisi inilah yang membuat pembelajaran seni sigrak kumandang kurang berjalan sesuai yang diharapkan.

Hasil dari kegiatan pengabdian pada masyarakat (PPM) merupakan salah satu program sekaligus upaya menumbuhkan peningkatan pemahaman dan apresiasi guru seni budaya SMP terhadap pelatihan seni tari sigrak kumandang yang berpijak pada salah satu tari hasil perancangan tim pengabdian kepada masyarakat (PPM), yang belum dikenalkan pada para guru tari SMP, dan belum pernah dipelajari oleh para guru tari SMP di Kabupaten Bantul Yogyakarta. Hasil penyajian tari tersebut di atas didokumentasikan dan diberikan kepada semua para peserta agar dapat dimanfaatkan sebagai media pembelajaran tari seni budaya di sekolah.

Kata Kunci : Pelatihan Tari Sigrak Kumandang

Kata kunci: Pelatihan Tari Sigrak Kumandang